

Geschätzte Bewohnerinnen und Bewohner

Geschätzte Angehörige

Grenchen, 09. Dezember 2020

Das Jahr neigt sich langsam dem Ende zu und die Tage werden kürzer, Corona ist immer noch da und wird uns wohl noch eine Weile begleiten.

Konkret heisst das, dass uns dieser kleine aber mächtige Virus auch Weihnachten vereiteln wird und wir die gemeinsame Weihnachtsfeier mit den Angehörigen leider absagen müssen.

Doch auch sonst wird nichts sein, wie in all den Jahren zuvor. Die gemütlichen Mittagessen mit den Liebsten in der Adventszeit, die herzlichen Umarmungen, die grossen gemeinsamen Treffen mit der ganzen Familie...all dies wird dieses Jahr nicht möglich sein. Die Treffen dürfen nach wie vor nur in der Besucherzone stattfinden, Besuche sollten möglichst einzeln abgehalten werden, Berührungen sind zu vermeiden und das Tragen des Mundschutzes ist Pflicht, obwohl er die Kommunikation für unsere Bewohnenden massiv erschwert.

Uns ist bewusst, dass all diese Massnahmen und Einschränkungen für unsere Bewohnenden, gerade in dieser Jahreszeit, ein herber Schlag ist. Aber dennoch müssen wir die kantonalen Vorgaben und Massnahmen erfüllen um unsere Bewohnenden vor einer Ansteckung zu schützen. Wir bitten Sie inständig, sich weiterhin an unser Besucherkonzept zu halten und dazu beizutragen, unsere Bewohnenden zu schützen.

Wir von unserer Seite werden uns bemühen, den Bewohnenden trotz der ganzen Situation eine besinnliche Adventszeit mit schönen Aktivitäten, Musik und gutem Essen zu beschern.

**-> Bitte lesen Sie das angepasste Besucherkonzept Covid 19**

Bei Fragen oder Unklarheiten sind wir telefonisch unter der Nummer 032 654 05 00 gerne für Sie da.

Freundliche Grüsse

Die Geschäftsleitung